

## DRACHENFELSSCHULE GGS NIEDERBACHEM

Liebe Eltern,

mit der Ausgabe der Zeugnisse für die Viertklässler geht heute wieder ein ereignisreiches Schuljahr zu Ende.

Das gesamte Team der GGS Niederbachem möchte sich auf diesem Weg bei Ihnen für die aktive und vertrauensvolle Zusammenarbeit während des Schuljahres bedanken. Ihre Mitarbeit an unserer Schule ist wichtig und notwendig.

Ein besonderer Dank gilt an dieser Stelle allen Mitwirkenden in der Schulpflegschaft und Schulkonferenz, dem Büchereiteam und unserem Förderverein. Das Büchereiteam hat in Zusammenarbeit mit Frau Kellerhof begonnen, die Ausleihe zu digitalisieren. Herzlichen Dank an das Büchereiteam für das zusätzliche Engagement und dem Förderverein für die Übernahme der Kosten.

Der Unterricht beginnt nach den Ferien für die Klassen 2-4 am Mittwoch, 21.08.2024. Folgender Stundenplan gilt bis zum 27.08.2024 für die Kinder der Klassen 2-4:

Unterricht	Mittwoch	Donnerstag	Freitag	Montag	Dienstag
	21.08.	22.08.	23.08.	26.08.	27.08.
Klasse 2-4	8:20- <b>11:50 Uhr</b>	8:20 - 11:50 Uhr	8:20 - <b>12:45</b> Uhr	8:20 - <b>12:45 Uhr</b>	8:20 - <b>12:45 Uhr</b>
ogs	regulär geöffnet	regulär geöffnet	regulär geöffnet	regulär geöffnet	regulär geöffnet

An den ersten 5 Schultagen führen wir in den Klassen 2-4 die Methodentage durch. Methodentraining, Kommunikationstraining und Teamentwicklung bilden ein solides Fundament für eigenverantwortliches Arbeiten und Lernen und werden uns daher in den ersten Schultagen thematisch begleiten. Dies hat sich im letzten Jahr sehr bewährt! Ab 28.08.2024 gilt dann der neue Stundenplan, den die Kinder am ersten Schultag von der Klassenlehrerin erhalten.

Ein weiterer Termin für das kommende Schuljahr steht bereits fest, den Sie bitte vormerken: Am Samstag, 05.10.2024, findet von 9:00-12:30 Uhr unser Schulfest statt. Es besteht eine Teilnahmepflicht für die Kinder. Ein Ausgleichstag für das Schulfest liegt am Freitag nach Fronleichnam (20.06.2025). Genaue Informationen zum Fest erhalten Sie nach den Sommerferien.

Das Ende des Schuljahres bedeutet auch immer Abschied nehmen. Unsere Viertklässlerinnen und Viertklässler verlassen heute unsere Schulgemeinschaft. Wir wünschen ihnen einen guten Start an der neuen Schule und sagen "Auf Wiedersehen!"

Nun wünschen wir Ihnen und Ihren Kindern schöne, erholsame und hoffentlich sonnige Sommertage und freuen uns schon jetzt auf das Wiedersehen nach den Ferien.

Herzliche Grüße

A. Engels

Thre

& das Team der GGS Niederbachem